Lasercup am Breitenauer See



Nach dem ich Freitag Feierabend hatte, traf ich mich mit Flo und Klaus vom HSC. Da diese mein Boot mit an den Breitenauer See mitnehmen werden.

Ich fuhr mit meinem eigenen Auto in die Nähe von Heilbronn.

Dort angekommen war mein Boot schon ausgeladen. Ich ging früh schlafen, da ich die ganze Woche früh aufstehen musste.

Am nächsten Tag ging es erst um 13 Uhr los, so dass ich ausschlafen konnte. Ich baute mein Boot auf und legte mich dann noch mal ins Bett um zu schlafen. Wir warteten den ganzen Tag vergeblich auf Wind, so dass heute keine Wettfahrt zustande kam.

Da es den ganzen Tag geregnet hatte, musste ich mein Boot mit nassem Segel abbauen.

Abends gab es ein leckeres Essen und danach Weine aus der Gegend.



Am nächsten Morgen baute ich mein Boot wieder auf.

Nach dem wir den Vormittag auf Wind warteten und auch schon die letzte Startmöglichkeit um eine halbe Stunde nach hinten verschoben hatten, kam nachmittags doch ein kleiner Hauch Wind. So gingen wir dann doch noch für eine Wettfahrt aufs Wasser. Ich landete leider nur auf dem 6 Platz von 10 Startern.